



Voitures d'autrefois : du rouge sur le tapis

Cor.NR : Alain Budavas

La Journée nationale des véhicules d'époque a lieu chaque année le dernier dimanche d'avril. Cette manifestation a été lancée en 2017 par la FFVE, (Fédération française des véhicules d'époque). A Dhuizon, quelques passionnés invités par le Clap ont malgré une météo catastrophique sorti de beaux véhicules. Le public lui, n'a pas hésité à parcourir le parking de la place Saint-Pierre pour admirer et commenter la douzaine de voitures stationnées. On pouvait y voir : des Citroën 2 CV et 4CV, des 403 Peugeot, une Juva 4, une Triumph,

une Traction militaire, une Méhari Rodéo. Quelques autres véhicules complétaient ce magnifique tableau qui semblait afficher complet, quand soudain, arriva une Lotus SE de 1990, à la couleur d'un rouge éclatant. Aussitôt, sous le caquetoire, les conversations cessèrent, les regards se tournèrent vers la nouvelle venue. Comme pour lui faire la « pige » un « pot de yaourt » survient, s'installa non loin, c'était une Fiat 500, rutilante de son rouge flamboyant...



A Dhuizon, il y en avait pour tous les goûts automobiles !

Clap : association pour le développement de la culture en milieu rural, tél. 02. 54. 98. 37. 95.

